

PRESENTACION

Con el presente número del Boletín Académico de la E.T.S. de Arquitectura de La Coruña se inicia una nueva etapa en la que se pretende mostrar al conjunto de la escuela, profesores y alumnos, las líneas docentes en que se mueven, tanto teórica como a través de trabajos prácticos, las distintas áreas de conocimiento existentes.

Se pretende que el Boletín se convierta en una referencia tanto para nuestros alumnos y profesores como a los de otras Escuelas a las que periódica e históricamente se vienen enviando, del contenido (aunque sea sólo referencial y limitado) de nuestras diferentes asignaturas. El hecho de que nuestra Escuela haya firmado protocolos de colaboración e intercambio de estudiantes con nuevos centros docentes europeos y españoles da aún mayor virtualidad a ello.

Esto se pretende realizar poniendo el acento en este y los sucesivos números sobre las distintas áreas académicas de la Escuela.

Esta orientación no es nueva ya que el Boletín nació, tal como se expresaba en su primer número, "como órgano de expresión de las actividades docentes e investigadoras de aquellos miembros de la comunidad universitaria más relacionados con la Arquitectura".

En lo que se va a incidir es en la necesaria colaboración departamental para garantizar las diferentes aportaciones del profesorado adscrito a ellos, mediante la asignación específica a cada Área de Conocimiento de un número específico. Ahora bien, el hecho de que el Boletín adquiera un cierto carácter monográfico no es óbice para que sus páginas sigan abiertas a las colaboraciones que los diferentes profesores puedan aportar.

Para garantizar la publicación de los distintos números anuales el consejo de redacción del Boletín, en sus dos últimas reuniones, planteó esta nueva línea editorial que inicia el Departamento de Proyectos Arquitectónicos y Urbanismo a través de su Área de Urbanística, para continuarse con el Área de Proyectos y, posteriormente, los departamentos de Construcción, Expresión Gráfica, Composición, y así sucesivamente.

En la línea de asegurar y potenciar la publicación de los diferentes números, la Dirección de la E.T.S.A. convocó entre los alumnos un concurso para nombrar un encargado de maquetación y seguimiento de los distintos Boletines. Dicho concurso fue ganado por el estudiante de último curso D. Ramón Fernández López y será quién, bajo la supervisión del Redactor Jefe el profesor Agrasar Quiroga, colaborará a partir de este número con nosotros.

Tratar de asegurar un contenido temático suficiente así como la puntual salida de los diferentes números, se convierte en el principal objetivo de este consejo de redacción que dirijo.

EL DIRECTOR DE LA E.T.S.A.